

Se han perdido en pocos días Arenas de San Pedro, Candelada, Horrillo, San Esteban del Valle, Santa Cruz del Valle, Lanzahita, Parrilla, Navalcán, Marrupe y Navacastaños.

La absoluta desmoralización de la columna Del Rosal hace temer la próxima caída en manos de los facciosos de los Saltos del Alberche.

(Informe del compañero Lorenzo Bravo, de Sotillo de la Adrada, de la U. G. T., secretario.)

Se ha perdido en pocos días  
 Arenas de San Pedro, Candelata, Horriello,  
 S. Esteban del Valle, Sta. Cruz del  
 Valle, Lanzahita, Panilla, Novolcán,  
 Manuque, Navacastán.

Desmoralización absoluta de la  
 columna de del Real.

Tufores se componen Lorenzo  
 Bravo, de Jotillo de ~~padro~~.  
 La Adrada, de la U. F. T., re-  
 cietnis.

$$\begin{array}{r} 17 \\ 46 \\ \hline 63 \end{array}$$

Angel Santa maria

Revisión

3

Modesto Santaaulalia, Vice Secretario de la Federacion de Transportes dice:

En Sotillo de la Adrada (Avila) Hay 150 fusiles en poder de los caciques y sus obreros que ahora son de la C.N.T. Entre Socialistas y Comunistas tenemos unos 20 fusiles. Es un pueblo de importancia estrategica, camino de Talavera. Para mas informes, en Sotillo Preguntar al actual gestor, Avelardo Ramirez y al Secretario de la Sociedad Lorenzo Pombo

El Comite Ferroviario de Guadix ha llamado para hablar con algun Directivo para evacuar una consulta. Cuando llegue Lamonedada que llame a estos Camaradas

XXXXXXXXXXXXXXXXXX

Milicias Graficas: que llame Lamonedada, cuando llegue.